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「ロータリーは分かちあいの心」

第2067回　例会（第四十四回例会） 会員 卓話 柿沼孝枝会員.

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 　第5週 我等の生業

★ 四つのテスト唱和 

★ 会長挨拶　 .. . . .山本憲作会長

★ 幹事報告　 .....武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 新入会員卓話　柿沼孝枝会員.

★ 謝辞　 ... . . . . . . . . .山本憲作会長

★ 出席状況報告

★ にこにこ報告

★ 点鐘.

★ 山本憲作会長

皆様こんにちは。いかがお過ごしだったでしょうか。

今日は雨が降って寒いですが、ここのところ暑い日もあり、

体調には十分注意して下さい。

先日は坂本委員長を初め、皆様には大変お世話になり

児童交流会を無事行う事が出来ました。

ありがとうございました。

次年度の児童交流会は行田で行いたいと言う声が出ているようですので、

関係者の方には宜しくお願いしたいと思います。

本日の卓話は、柿沼さんにお願いしてあります。

大変楽しみにしておりますので、どうぞ宜しくお願いします。 点鐘風景

★ 武田和則幹事

こんにちは、幹事報告を致します。前回例会は行田・白河児童交流会で、

参加された会員の方は大変にお疲れ様でした。

楽しい思い出が出来た事と思われます。

本日の例会は柿沼孝枝会員の卓話例会であります。

テーマは、「ポーラ一筋38年」です。

行田ロータリークラブと致しまして始めての女性会員の卓話と言う事で、

期待しております。柿沼会員、宜しくお願い致します。

～幹事報告次のページへ続く～



～幹事報告続き～

6月17日土曜日ですが、桑名北ロータリークラブ10周年記念式典で桑名へ 10名で行って参ります。

姉妹クラブの締結をも結んで参ります。出席される会員の方には、宜しくお願い申し上げます。

6月14日土曜日ですが、白河ロータリークラブ50周年記念式典への参加例会となります。

参加者は、現在31名です。大型バスでの日帰りでございます。今からでも都合の付いた方は参加をお願い致します。

6月9日月曜日ですが、5月6月生まれの会員の誕生祝いをプレイバッハさんで行います。

本年度最後の誕生祝いでございます。少人数で楽しい祝い会でありますので、出席の程宜しくお願い致します。

次回例会は6月5歩通常例会で、利根地域振興センターの高橋司様の卓話例会となります。

岡本主任と２人で見えるとの事です。テーマは「経営革新計画承認制度について」と言う事です。楽しみにして頂きた

いと思います。以上を持ちまして、幹事報告と致します。 ありがとうございました。

※ 青少年委員会　坂本研一委員長

皆様方には、24日と25日の児童交流会において大変お世話になりま

した。ありがとうございました。

殆ど寝ずに過ごしていた子供もいたようです。私の子供も行かせて頂

いたのですが、「お父さん、小峰城よりも忍城の方が良いね」と言って

おりました。

★ ゴルフ委員会　武井茂委員長

先日の27日に、羽生ロータリークラブのチャリティゴルフコンペに

出て参りました。

山本会長は、40の42と言う、大変素晴らしいスコアでした。

★　会長エレクト　小林一好会員

5月11日に、2570地区の地区協議会に行って参りました。

次年度のテーマは、「夢を形に」と言う事です。

世界規模で見てみますと、治療可能な病気で亡くなっていく人が

沢山おります。亡くなる子供たちを少なくするために、

夢を形にとしたそうです。リーダーは、石川ガバナーとなりました。

以上、簡単ですがご報告とさせて頂きます。

★ 次年度職業分類委員会　諸貫健一委員長 ★　SAA　清水治雄SAA

職業分類の炉辺をこの後開く予定です。

関係者は、宜しくお願い致します。

コーヒー紅茶を飲まれた方は、周りを汚さないように

お願い致します。ご協力のほど、宜しくお願い致します。



★ 新入会員卓話　柿沼孝枝会員

《テーマ　ポーラ一筋38年》

今日は私のために非常に緊張する時間を頂きありがとうございました。

男性ばかりの会に入会させて頂いた心境を、お話させて頂きたいと思います。

全くの男性の中での事は始めてでして、どのように皆様方に接したらよいか、

とてもとまどいもありました。最終的に山本会長が私の事務所においで下さった時に、

ご縁を感じさせて頂きました。思っていました通り、皆様方には大変温かく迎えて頂きました。

ありがとうございました。

～～～その後、以下に関して卓話をして頂きました。～～～

※お礼

※石川島播磨重工業㈱

※不動岡郵便局

※ポーラ化粧品.. . . . . . .38年・販売の変化　教育　組織拡大　ポーラバリュー

※お願い

柿沼会員、大変お忙しいところありがとうございました。

柿沼孝枝会員　卓話風景

★ 山本憲作会長

大変素晴らしいお話を、柿沼会員ありがとうございました。

素晴らしい新入会員が入った事、そして推薦して頂いた

小沢会員に感謝致します。

★ 中島捷二副委員長

正会員数64名　

本日の出席者34名　　

メィキャップ3名　　

本日の出席率57.8％

出席状況報告　中島捷二副委員長 ニコニコ報告　反町清委員長



★ 反町清委員長

第2075回例会　　2008年5月29日 

★山本会長 お世話になります。柿沼さん本日はありがとうございました。

★武田幹事 柿沼会員卓話ありがとうございました。

★永島会員 柿沼さんせっかくの卓話ですがこれから川越に出張のため残念ですが早退致します。

★中島会員 明日・寺務所建設の地鎮祭を挙行します。
仏式なのでおカシラは供えませんが地神に捧げるお神酒は供えます。

★大谷会員 体調不良のため出席が悪くて申し訳ありません。

★黒渕会員
5月18日の「佐渡ロングライド210」Bグループ130kmの部に出場し完走しました。
来年はAグループ210kmに出るぞ! 柿沼会員卓話ありがとうございます。

★鈴木(貴)会員
5日間の日程で車で北海道へ出張してきました。
フェリ－を使っても1800km走行はさすがに疲れました。

★小菅会員 体重が減らなくなっております。

★小林会員　
柿沼様卓話ありがとうございます。次年度の炉辺会合ご苦労様でした。
感謝申し上げます。次年度委員長方針未提出の方は至急お願い致します。

★渡辺会員 欠席の通知を致しましたが柿沼様のお話が聞きたくて遅刻して出て参りました。

★武井会員 山本会長様羽生チャリティーゴルフ70名参加中の第3位誠におめでとうございます。

★福島会員 遅刻しまして申し訳ありませんでした。柿沼会員卓話ご苦労様です。

★諸貫会員　 本日の卓話ありがとうございます。ご主人に宜しくお伝え下さい。

★小沢会員 本日は柿沼会員卓話楽しみにしています。頑張って下さい。

以下同文

★

冨田会員・鴨田会員・石塚会員・小山会員・境野会員・宮内会員

古沢(勇)会員・滝田会員・湯本会員・大野会員・小島会員・武笠会員

小椋会員・清水(冶)会員・碓井会員・柿沼会員・坂本会員・反町会員

★合計金額　　37,000円 

★ 山本 憲作会長


